

BAB 4

KESIMPULAN DAN SARAN

4.1 Kesimpulan

Berdasarkan isi secara keseluruhan, maka dapat diambil kesimpulan bahwa penelitian ini meneliti mengenai ambiguitas leksikal beserta maknanya dan juga penyebabnya yang terjadi pada beberapa judul berita dalam surat kabar daring JoongAng Ilbo yang terbit pada tanggal 24 Juni hingga 7 Juli 2022. Fenomena ambiguitas ini khususnya ambiguitas leksikal kerap kali terjadi dalam penggunaan bahasa baik secara lisan maupun tulisan dan sering pula terdapat pada media dan produk bahasa manapun, sehingga dapat menimbulkan kegandaan makna pada katanya yang menyebabkan ketidakjelasan akan makna yang dimaksud dari sebuah ucapan seseorang atau tulisan.

Begitu pula pada beberapa judul berita dalam surat kabar daring JoongAng Ilbo, terdapat ambiguitas leksikal yang terjadi pada dua puluh satu judul berita. Sementara penyebab dari ambiguitas leksikal yang paling banyak terjadi disebabkan oleh relasi makna dari polisemi yaitu suatu kata dengan berbagai makna dan yang paling sedikit terjadi disebabkan oleh relasi makna dari homonimi yaitu dua atau lebih kata yang bentuk dan lafalnya sama namun memiliki makna yang berbeda.

4.2 Saran

Penelitian ini masih terbilang sederhana, sehingga terdapat beberapa saran bagi para peneliti selanjutnya yang diharapkan dapat melengkapi lebih lanjut serta menjadikan penelitian ini sebagai rujukan penelitian dengan tema yang serupa. Bagi peneliti selanjutnya yang ingin melakukan penelitian dalam bidang kajian semantik khususnya terkait ambiguitas, dapat mengembangkan penelitian dengan cakupan yang lebih luas seperti menambah fokus penelitian ambiguitas yang tidak hanya pada tingkat leksikal, melainkan juga pada jenis ambiguitas lainnya ataupun dapat mengkaji ambiguitas pada isi berita sebagai objek yang diteliti. Selain itu untuk peneliti selanjutnya diharapkan dapat melakukan penelitian dengan sumber data yang berbeda seperti dalam lirik lagu, dialog film dan sebagainya sehingga penelitian dapat lebih bervariasi. Kemudian menggunakan rujukan atau referensi yang terbaru dan lebih lengkap juga disarankan agar hasil penelitian lebih akurat dan masih relevan pada masanya.

